

Jubelkonfirmation

Mit einem festlichen Gottesdienst haben 10 Jubilare ihre Jubelkonfirmation gefeiert. Goldene waren zwar in diesem Jahr keine dabei, aber dafür diamant und eisern u.a. die vier Frauen und sechs Männer zogen zu Beginn gemeinsam in die Kirche ein. Gemeinsam kamen sie auch zu einem Segen nach vorne; und standen auch gemeinsam vor dem Altar, als sie die Gaben von Brot und Kelch empfangen. Da knüpfte Pfarrer Riehm-Strammer an den Melchisedek an, ein Priester aus Abrahams Zeiten, der diesem Abraham den Segen gegeben hatte und ihn auch mit Brot und Wein bewirtet hatte. Beides war nun eben auch hier zusammen gekommen. Premiere war nun auch, daß im Anschluß es noch eine gemütliche Stunde im Gemeindesaal gab bei einem Getränk und guten Gesprächen und Erinnerungen. Alle erinnern sich nun an einen schönen und bewegenden Tag.

